



Puisez en vous pour embrasser l'humanité

Bulletin hebdomadaire

Rotary Club Fribourg-Sarine

21 septembre 2011 - 36^{ème} année – N°1

<http://www.rotary1990.ch/club/index.php?c=25>



Présences :

28 membres

Anniversaire de septembre

Ernest Erismann le 28

Apéritif

Eduard Wassmer

Visiteurs :

Marina Leimgruber
Inès Schumacher
Mathieu Claudet

Invité(e)s :

..

Présences extérieures :

Claude Regamey, Yvan Berset,
Stefan Schibler, Jean-Paul
Chuard, Emanuel Graven
Willy Hold, Jacques Spérisen
À Guin pour la remise du Prix de
la fondation Elsner

L'agenda :

Septembre

Le 28 à 12h00 – Punkt/Grenette
Lunch amical

Octobre

Le 5 à 12h00 – Punkt/Grenette
L'Ethiopie, récit d'un voyage
Jean-Luc Tinguely avec DAMES
Inscription -> Marc Rossier

Dates importantes

Le 13.10 **Soirée Inter-clubs**

Le 11.11 Grand Concert de

Soutien Eagle's Variety Big
Band organisé par le RC Romont
en faveur de l'association
« Adolescence & Handicaps » et
de la crèche « Le Bourillon » à
Ursy **au Bicubic**

Modification de programme

--

Willy Hold, notre président, a le très grand plaisir de saluer les membres qui ont rejoint le Punkt-Grenette. Après une longue convalescence, il se réjouit tout particulièrement de la présence de nos amis Rémi Brodard et Jean-Gabriel Digier et leur exprime ses vœux les meilleurs.

Il adresse également une cordiale bienvenue à Marina Leimgruber (Neyruz), Inès Schumacher (Bourguillon), ainsi qu'à Mathieu Claudet (Corjolens), trois jeunes du programme d'échange 'outbound' du Rotary, qui évoqueront leur séjour en Amérique du Nord.

Il excuse les **absences** de Michel Aymon, Jean-Noël Gex, Pascal Mayer, Alain Schaller, Stefan Schibler et celle d'Edouard Wassmer, non sans remercier notre ami Edouard pour l'**apéritif** du jour.

Évoquant le **Joggathon** du 16 septembre dernier, ainsi que le **Prix Elsner 2011** - deux importantes manifestations organisées par les Rotary Clubs fribourgeois et celui de Payerne – La Broye -, Willy se félicite de ces moments privilégiés, tout en remerciant très chaleureusement les membres de Fribourg-Sarine qui, d'une manière ou d'une autre, ont grandement contribué à leur réussite. Un tout grand merci en particulier à nos amis Yvan et Jacques pour leur parfait et enthousiaste engagement.

Tandis que le **Prix Elsner** a été remis lors d'une conviviale soirée organisée par le RC Freiburg-Sense en l'auberge Ochsen (Düdingen) à **Madame Angelia Maria Schwaller** pour ses recueils de poèmes singinois, le **Joggathon 2011** a permis, quant à lui, de récolter la très appréciable somme d'environ CHF 80'000 – 100'000 en faveur de la **Ligue fribourgeoise contre le cancer** (fonds en faveur des familles dont les enfants sont atteints d'un cancer), et ce malgré une affluence quelque peu modeste.

À cet effet, Yvan Berset, en charge de cette rencontre sportive et amicale, tient à exprimer ses sincères remerciements à tout un chacun, en particulier à Jacques Spérisen, Stefan Schibler, Michel Eltschinger, Philippe Zbinden, Jean-Paul Chuard, Guido Kessler et Alain Schaller. Sa gratitude va de même à Claude Baechler (mise à disposition d'une benne), Pascal Hirt (caissier principal), Jean-Luc Michoud (sécurité), Jean-Luc Tinguely (site internet, dépliant et photos), Eric Lateltin (mise en place du parcours), José Progin (restauration), Jean-Noël Gex (gestion des inscriptions) et, last but not least, à Jean-Luc Quartenoud et à Claude Mauron (sponsoring et T-shirts).



Les jeunes du programme d'échange

Photos
E.Schmutz



Demandant la parole, Louis Bourgknecht informe les participants de sa rencontre avec Madame Marlies Volery-Vonlanthen, s'occupant avec succès et attachement d'un **orphelinat au Kenya**. Vivement touchée par le soutien qui lui a été apporté consécutivement au drame que traversent les populations de la corne de l'Afrique, Madame Volery-Vonlanthen prie notre ami Louis de bien vouloir déjà transmettre à Fribourg-Sarine ses sentiments de vive reconnaissance, des remerciements seront par ailleurs adressés prochainement au Club.

Échange de jeunes : 'outbound'

C'est avec enthousiasme et joie que notre ami Joseph présente les trois jeunes qui nous font l'honneur et le plaisir d'être présents ce midi, afin d'évoquer leur année en Amérique du Nord (août 2010 – juin 2011), trois jeunes qui viennent de reprendre leurs études au Collège Saint-Michel (3^e année).

Surnommé « le Suisse », puis « le petit Américain », **Mathieu Claudet** a séjourné dans le New Hampshire, plus précisément à Canterbury, une cité proche de Boston, dans le comté de Merrimack. Inscrit à la Belmont High School, un établissement de 460 élèves, Matthieu s'est très vite intégré à sa sympathique famille d'accueil et à son nouveau cadre scolaire, pratiquant entre autres nombre d'activités sportives, parmi lesquelles le « ice fishing » (!), et ce au sein des Red Raiders. Participant aux rencontres du Rotary Club Belmont NH (District 7870), un club d'une vingtaine de membres, Matthieu a de même été invité à « conseiller » les futurs étudiants se rendant en Europe, dans le cadre d'un programme d'échange.

C'est à Meritt, petite cité de Colombie britannique (Canada), mais néanmoins capitale de la Country Music, qu'a séjourné **Marina Leimgruber**. Seule étudiante étrangère dans son école, Marina a été fort bien accueillie par ses hôtes, de même que par les deux clubs Rotary (District 5060) dont elle relevait. Pratiquant tour à tour le curling, le basket-ball, le rugby, ainsi que le « ice fishing », Marina a également participé à un camp de biologie marine, dont elle garde un merveilleux souvenir. Quant aux nombreux ours évoluant en pleine nature, elle préfère néanmoins, en dépit de sa sympathie pour ce plantigrade, garder ses distances, rassurée qu'elle est de ne point en croiser dans notre canton, du moins en l'état !

Chaleureusement reçue par les familles Macelwaine et Mills, **Inès Schumacher** a séjourné dans l'État du Missouri, plus précisément à Jefferson City, sa capitale. Inscrite à la Jefferson's City High School, un collège de 3'000 élèves, elle y a trouvé un cadre propice aux études et aux loisirs, pratiquant intensément le volley-ball et la natation. Quelques voyages, notamment avec sa propre famille et des étudiants du programme d'échange, lui ont permis de découvrir le centre des États-Unis, ainsi qu'en fin d'année, la grandiose West Coast.

Au terme des ces trois intéressants récits, chaleureusement applaudis, Matthieu, Marina et Inès tiennent à exprimer leur vive gratitude au Rotary-Club Fribourg-Sarine, en particulier à sa Commission « Action d'intérêt public et jeunesse », pour son engagement et sa disponibilité en faveur des jeunes. Nul doute que cette expérience inoubliable de sociabilité leur a changé la vie et ouvert les yeux sur le monde.

Rappelant combien il est important d'encadrer les jeunes au bénéfice d'un tel programme d'échange - trois étudiants sont d'ores et déjà inscrits pour un séjour en Allemagne - et remerciant les membres de leur soutien et attention, Joseph et Willy leur souhaitent de poursuivre ce moment d'amitié rotarienne, ainsi qu'une excellente semaine.